





#ROSAICELARODRÍGUEZ

# Entrega invitación a León XIV

## ACUDE A ASUNCIÓN DEL PAPA. DESEA UN MINISTERIO EXITOSO

**PASO A PASO**

• Cardenales, obispos, sacerdotes y religiosos realizarán el rito de obediencia

**POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

A nombre del Gobierno de México, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, deseó al Papa León XIV un ministerio exitoso y productivo.

La funcionaria federal viajó al Vaticano en representación de la presidenta Claudia Sheinbaum a externar una felicitación al Papa León XIV por su reciente elección como líder de la Iglesia Católica y a la misa del inicio del Pontificado este domingo 18 de mayo en la Plaza de San Pedro.

**150**

DELEGACIONES ACUDIRÁN A LA MISA.

**10**

HORAS INICIA LA CEREMONIA DE INVESTITURA.

**MOMENTOS CLAVE**

**1** El cardenal filipino Luis Antonio Gokim Tagle le entregará el Anillo del Pescador

**2** Le será impuesto el Palio por parte del cardenal francés Dominique Mamberti.

Adelantó que entregará una invitación al Papa León XIV para que visite México en la fecha que considere oportuna.

“Sabemos que no habrá de inmediato una respuesta para la invitación, pero queremos que tenga presente el deseo del pueblo de México. Estaremos atentas a la respuesta del jefe del Estado Vaticano”, señaló en la Embajada de México en la Santa Sede.

Rodríguez celebró las coincidencias entre la inclinación del Papa León XIV “hacia quienes menos tienen, con el principio que enarbola nuestro gobierno humanista mexicano de primero los pobres”.

Dijo que el Gobierno de México reconoce la labor social del Papa, así como su vocación de apoyo a las personas migrantes y su cercanía con los pueblos de América Latina.

“Habrá continuidad en el mensaje de unidad a favor de los marginados, los migrantes y de quienes más apoyo requieren en el mundo. También León XIV será un Papa amigo del pueblo mexicano”, confió. ■